Orgelführung in der Lutherkirche

Am 22.3. machte sich die evangelische Religionsklasse 2 auf in Richtung Lutherkirche. Dort wurden wir von Frau Lehmann-Horsch empfangen. Diese führte uns nach oben zur



Orgel. Ganz praxisnah wurde uns dieses große Instrument erklärt: Wir durften in Flaschen blasen, um die unterschiedlichen Tonhöhen zu entdecken. Auch verschiedene Pfeifen durften wir ausprobieren. Wir erfuhren viele interessante Dinge über eine Orgel. Anschließend zeigte uns Frau Lehmann-Horsch, wie man die Orgel spielt und wir kamen in den Genuss eines kleinen Vorspiels.

Vielen Dank, Frau Lehmann-Horsch, für Ihre wunderbar abwechslungsreiche Führung! Wir wollten gar nicht mehr gehen...



